

---

# Modaes

---

Empresa

## Hugo Boss vuelve a impulsar Hugo en México: lleva la cadena a Monterrey

La firma Hugo by Hugo Boss ha abierto su primera tienda en la ciudad mexicana, concretamente en el centro comercial Punto Valle.

---

Modaes  
27 mar 2019 - 00:00

Hugo Boss vuelve a impulsar Hugo en México: lleva la cadena a Monterrey

Hugo Boss crece en México. **La compañía alemana, de moda masculina, ha subido la persiana del primer establecimiento Hugo en la ciudad de Monterrey.** La apertura se enmarca en un plan de expansión que la firma está llevando a cabo en el país azteca.

Tal y como avanzó Modaes, Hugo by Hugo Boss ha abierto puntos de venta en los centros comerciales Plaza Satélite, en el Estado de México; en The Landmark, en Guadalajara y en Antara Fashion Hall, en la capital del país.

**Recientemente, Hugo Boss ha ampliado su red de tiendas en otros países de Latinoamérica, con aperturas en Perú,** además de incrementar su presencia en Panamá, Ecuador, Chile, Argentina o Uruguay, según *Fashion Network*.

Hugo Boss cerró el último ejercicio (finalizado el 31 de diciembre) con un beneficio neto de 236 millones de euros (266,7 millones de dólares), un 2,1% más que en 2017 y una facturación de 2.796 millones de euros, aupada por las ventas en su plataforma online, que han superado los cien millones de euros.

---

1 / 1

<https://www.modaes.com/empresa/hugo-boss-vuelve-a-impulsar-hugo-en-mexico-lleva-la-cadena-a-monterrey>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---